

うたんを敷き詰めた様子はなんとも言えない心の安らぎです。その杉ごけが夕方になると、猛暑と日照のため葉はチリチリに縮み、今にも枯れそうになっている。早速散水すると見る見るうちに生き返ったように基の姿に戻るのをみると、ほっとして一日の仕事の疲れも忘れるくらいの満足感です。

そんな平凡な毎日の繰り返しのなかに不思議な事が……春になると、小さな豆粒位の青がえるが数え切れないほど、所狭しと飛び回っています。いつ?どこから?? カエル⇒おたまじゃくし⇒カエルとなるはず。毎年毎年、いつの間にか私の庭に集まってくれます。

夜になれば外壁やガラス戸に張り付き、羽虫を素早くパツツク様は暇つぶしにじっくり眺めていると、なんともおもしろいものです。

又先日も廊下の真ん中にチョコント! おふろの中でスーイスター! ところが9月に入ると、いっせいに影も形も見えなくなってしまいました。いったいどこへ消えたんだろう? とても気に

なり興味はあるが別に困るわけではない。これ以上探求しないでいるが……

どなたかご存知の方は是非お聞かせください。カエルは何処にカエル(帰る)のでしょうか?

10月のお祝い:

誕生日

結婚記念日

会員 夫人

会員	誕生日	夫人	結婚記念日
斎藤 正	5	外山真智代	1
山口 龍二	14	長谷川友恵	18
佐藤 啓策	19	本間 紗枝	30
早川 龍雄	25	青木 征子	30
山崎 黙	八重子	1	
佐藤 啓策	弘子	10	
大野 新吉	勝子	10	
小林 満	正子	16	
坂本 勝司	敏子	18	
高橋 彰雄	淳子	22	
安田 貞夫	夏江	22	
小林 繁男	三千世	24	
佐藤 弘志	奈緒子	26	

10月3日例会: ライラ研修報告会

10月10日例会: 「職業奉仕月間」職場訪問 (株)ビジネスセンター

10月17日例会: 地区大会報告会

10月24日例会: 3RC合同例会18:30点鐘 於VIP

10月31日例会: 米山月間

11月7日例会: ロータリー財団月間

11月14日例会: 卓話 堀川パスト会長(11代)

11月21日例会: 夜例会19:00点鐘 於三条ロイヤルホテル

11月28日例会: 卓話 米山パスト会長(12代)



三条北ロータリークラブ週報

意識を喚起し— 進んで行動を

例会日
2000. 9. 26
累計 No 673
当年 No 12

国際ロータリー会長 フランク J. デブリン 第2560地区ガバナー 吉田昭平

例会日/火曜日 12:30~13:30
例会場/三条ロイヤルホテル ☎34-8111 FAX34-8114
事務局/三条市西四日町3-15-34
ヒューマン・ハーバー内 ☎35-7160 FAX33-8972

会長/山崎 黙
幹事/外山 晴一
SAA/五十嵐 茂

行 事: 新入会員卓話 大橋政雄会員、青木省一会員
出 席: 本日の出席 55名中 39名
先々週の出席率 55名中 46名 83.64% (前年同期 88.46%)
先週のメークアップ: 9月21日 燕RCへ 大橋政雄さん、青木省一さん、石川勝行さん
羽賀一夫さん、中條耕二さん、西村 護さん
西山 齊さん、小畠茂男さん、駒形 実さん
22日 吉田RCへ 今井克義さん、羽賀一夫さん、坂本勝司さん
中條耕二さん、佐藤文夫さん
25日 三条南RCへ 山本 賢さん

ビジター: 三条RCより 広岡豊作さん
三条南RCより 橋本和雄さん、永桶栄資さん、吉田行雄さん

会長挨拶: 山崎 黙



本日は三条RCより広岡豊作さん、三条南RCより橋本和雄さん、永桶栄資さん、吉田行雄さんようこそ北クラブにメークアップいたしました。有り難うございました。

先週のガバナー公式訪問では皆様方には半日時間をつぶしていただき、内容の充実したクラブ協議会を開いていただき感謝申し上げます。その後の慰労会も思った以上に立派に行われ、ガバナーも非常に気持ち良く過ごされ、慰労会の時間も最初の計画より30分遅れになり、少し予定をオーバーしましたが、ほぼ完璧な状態で公式訪問を終わさせていただきました事を重ねて感謝申し上げます。三条に帰りましたからは、私はアシスタントガバナーと二次会に行きましたし、他の方々も二次会に行かれの方、真っすぐお帰りになった方などおいでになったことと思いますが、トラブルもなく無事終わらせていただきましたことを厚く

御礼申し上げます。

去る22日新潟の東急イン万代でロータリーハムクラブ¢（ゼロ）エリアミーティングが行われ出席してきました。ロータリーハムクラブの全国大会が来年7月14日ホテルオオクラで開催される準備会で、10名程が出席して行われました。少しロータリーハムクラブに付いて説明させていただきますと、電波例会は日曜、祭日を除いた毎日朝の7時30分点鐘、8時15分まで無線で行われており、参加できる人は都合の良い時間に参加し、朝の挨拶、連絡事項の確認などを行っています。会報も発行されていて無線技術の向上に関する発表などが掲載されています。事務局は新宿第一生命ビル14階学校法人東放学園内にあり、会員数は日本では160名程で、¢（ゼロ）エリア（新潟、長野県）は14名程です。私がロータリーハムクラブに参加したのは、はっきりした資料はありませんが、ロータリーの会員になって間もなくだったと記憶しております。アマチュア無線はロータリーの世界的な組織より広く認知されており、資本主義国家はもちろんのこと、ほとんどの社会主義、共産主義国家においても国がアマチュア無線局の運用を許可しており、ロータリーの世界大会などでもアマチュア無線コーナーを作りPRを行っております。我がクラブでも落合会員、山本会員がアマチュア無線局の運用を行っております。子供さんがアマチュア無線に興味を持っているなど、アマチュア無線に興味のある方は私、又は落合、山本会員にご相談下されば何かいいアドバイスができるのではないかと思います。お気軽に相談されて下さい。

幹事報告：外山幹事

- ・長谷川AGBより 公式訪問の御礼が届いています
- ・三条RCより 3クラブ合同例会について

日時 平成12年10月24日（火）18:30点鐘
会場 VIPグランドホール

- ・新潟県共同募金三条支会より 共同募金知名人街頭募金実施について

日時 平成12年10月2日（月）15:30～
場所 長崎屋東三条店周辺

- ・オンツーサンアントニオ広報委員長より 2001年国際ロータリー年次大会参加旅行ご案内について
- ・フランクデブリンRI会長より 国際ロータリー賞及び表彰について 申請〆切は2001年4月13 日本部必着
- ・加茂RC40周年式典参加の方は予定表を配布しましたので宜しくお願ひします。

委員会報告：

職業奉仕委員会 10／10職場例会案内を配布して有ります。出欠表を回しますのでご記入下さい

ニコニコボックス： 26日現在累計 287,000円

山崎勲君 新入会員、大橋さん、青木さんの卓話期待しております。

梨本清一君 処用にて早退をお許し下さい。

行く人が多かった様に思われます。

私がその現場で教えられたことは労働には肉体労働と精神労働が有り、どんな強靭人間でも肉体労働には限界が有る。これを有限労働と考えるべきではないか。それ以外の労働（事務方経理、営業）が精神労働で有り無限ではないかと考えさせられました。

自分の将来どんな難題な事、難儀がこようともそれは進歩するための通過点で有り、限り無い無限に向う事で有り、それを消化することで可能性が見えてくるものなどと自分に言い聞せる事が出来ました。

若して自分の物の考え方、組立方の芯が形成され一貫して変る事のない強い精神力を築く事が出来ました。現在の自分が今日有ることに今もってその経験に感謝しております。

又鉄鋼の世界において俗に言う

- ・呑む、打つ、買う三拍子そろわないと一人前になれない
- ・鉄鋼の営業が一人前に出来ればどんな商売も出来る
- ・鉄鋼のJIS規格には博士号が取れるだけの知識が有る、よく勉強しなさい
- ・鉄なして国榮ず
- ・鉄鋼の2原素、3原素の組合を考えられればユーザーの色々のニーズに答える事が出来る素材で有る等々先輩から教えられました。

三条に帰り、誇りを与えた仕事は今もって皆様のお役に立っている笠堀ダムの建設資材を鹿島建設に納入した事です。利益が有ったかどうかは記憶に有りません。

昭和42～43年頃、変事が八幡製鉄と富士製鉄が合併をし新日本製鉄となりました。その事により我々の鉄鋼販売は相場価格から一物一価価格に変りこの一物一価字のごとしの物が一の価格で有ると言う事でお客様1人に対し売り手10人その1人に選ばれなければ商売はゼロになる商売を可能にするためにはどうすればよいか。

- ・どうすればお客様納得出来るか
- ・自分の位置する位置はどうなんだ
- ・自分の努めはどうなんだ

色々な事が考えられその都度実行してまいりましたが総合的に考え信実の中で相手様と目線を合せ正々堂々とお話しする事が理解して頂く一番の近道で有り、しいて考えれば権利=義務で考えるか義務=権利で考える結果的に同じで有っても義務をはたすことによって権利の主張が相手様を感じてくれる事を知りました。

最後になりますが、この道に入って30年過ちました頃ちょうど50歳前だと思いますが人間には喜怒哀楽が均等に有るのではないか、その中で手を取る（重ねる）ことにより喜び楽しみの比重を多くし怒と悲しみを少なくすることが大切だと思い自分の人生をより豊にする為意識して努力して行きたいと願っております。

会員の声：柄沢憲司会員

長く、暑い夏もおわり朝晩はめっきり涼しくなりました。私の日課である庭の水まきも、ようやく終わりに近づいてきました。庭といってもたかが20坪ほどの狭い所ですが、毎日朝夕となるとなかなか時間がとれず、私にとっては大変な仕事でした。

数年前知人より頂いた、ほんの一握りの杉ごけが今では庭一面に繁茂して、深緑の柔らかいじゅ